



Las tres reformas que AMLO y Sheinbaum acordaron impulsar antes de octubre

La candidata electa y el presidente se reunieron en Palacio Nacional

Por Ximena Ochoa



La candidata electa de la coalición Sigamos Haciendo Historia, **Claudia Sheinbaum Pardo**, anunció que acordó con el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) impulsar tres reformas, del paquete de 18 cambios que se presentaron el pasado mes de febrero.

Durante la conferencia de prensa que ofreció en Palacio Nacional, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México explicó que acordó con el mandatario darle prioridad a la reforma al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (**ISSSTE**) — echar atrás los cambios de 2007—.

De acuerdo a lo que explicó, se trata de cambios que han pedido los diferentes magisterios y que fueron promesas de campaña de ambos personajes, esto luego de que los cambios que generan inconformidad se aprobaron durante el gobierno de **Felipe Calderón** Hinojosa.

[Las tres reformas que AMLO y Sheinbaum acordaron impulsar antes de octubre - Infobae](#)